

Bupati Karanganyar: Tanah untuk Rumah Jokowi di Colomadu Sudah dikuasai Setneg

"Oktober tempo hari," kata politisi Golkar ini saat [Berita Olahraga Indonesia](#) dikontak, Sabtu, 17 Desember 2022.

Sempat tersebar info jika tanah ini awalnya dipunyai oleh pemilik PO Bis Rosalia Cantik Yustinus Soeroso. Tetapi Juliyatmono menyebutkan dianya tidak ketahui info sepanjang itu karena tanah ini punya perseorangan. Tempo mengonfirmasi ke Soeroso, tetapi tidak ada tanggapan.

Dia cuma ketahui tanah ini telah terkuasai Setneg dan rupanya alokasinya untuk rumah tempat tinggal Jokowi dari negara. Walau telah ada pembayaran BPHTB, tetapi Juliyatmono menyebutkan tidak ada koordinir lain di antara dianya dengan Setneg hal tanah ini.

Selain itu, Juliyatmono senang wilayahnya diputuskan untuk rumah Jokowi. "Saya senang mengucapkan syukur di daerah Karanganyar, multiplier-nya kan banyak, kebanggaan kan," katanya.

Awalnya, berita masalah rumah Jokowi ini sudah disingkap oleh Juliyatmono. Ia menjelaskan, bila tidak ada peralihan hal penerapan Penyeleksian Presiden 2024, Jokowi akan ambil rumah di wilayah Colomadu.

"Umumnya setelah presiden akhiri pekerjaannya, memperoleh hadiah dari negara berbentuk rumah. Rumah yang diambil Pak Jokowi itu di daerah Karanganyar, di Colomadu," papar Juliyatmono diambil dari Usaha.com pada Sabtu, 17 Desember 2022.

Sama sesuai peraturan, ada ketetapan masalah batas luas tanah yang dibolehkan menjadi lokasi rumah bekas presiden. Ketetapan itu termuat dalam Ketentuan Menteri Keuangan Nomor (PMK) 120/PMK.06/2022 Mengenai Pengadaan, Standard Kelaikan, dan Penghitungan Nilai Rumah Tempat tinggal Untuk Bekas Presiden Dan/Atau Bekas Wakil Presiden Republik Indonesia.

Tanah untuk rumah tempat tinggal bekas Presiden atau Wakil Presiden optimal selebar 1.500 mtr. persegi. Batasan ini berlaku khusus untuk tanah yang berada di DKI Jakarta.

"Terbanyak sama dengan nilai tanah seperti diartikan pada huruf a, yang berada di luar Propinsi Wilayah Khusus Ibu-kota Jakarta," begitu bunyi Pasal 3 huruf b.

Beberapa kabar berita berisi info jika rumah Jokowi akan dibuat di tanah selebar 2.000-3.000 mtr. persegi. Tempo mengonfirmasi ke Staff Khusus Menteri Sekretaris Negara Faldo Maldini hal luas 3.000 mtr. persegi ini telah sama sesuai ketetapan, tetapi tidak ada tanggapan. Faldo belum memberi respon saat ditanyakan benarkah Setneg telah bayar BPHTB sama seperti yang disampaikan Juliyatmono.

Presiden Jokowi diberitakan akan pilih rumah pemberian negara di Colomadu, Kabupaten Karanganyar, Jawa tengah

KPU memutuskan 17 parpol nasional dan 6 parpol lokal Aceh jadi peserta Pemilu 2024. Berikut tingkatan dan agenda Pemilu 2024.

Kepala Partai Demokrat, Andi Arief, memandang dakwaan jika Anies mengambil start kampanye terlampau awal

Presiden Jokowi diberitakan akan pilih rumah pemberian negara di wilayah Colomadu, Kabupaten Karanganyar.

Menjelang pemilu, timses calon presiden agar lebih inovatif saat membuat lagu kampanye. Menyontek lagu tanpa ijin atau plagiat ialah tindakan buruk.

Mahfud Md sempat memperjelas jika KUHP ditetapkan bukan membuat perlindungan pemerintahan pemerintah Joko Widodo.

Presiden Jokowi mengutamakan kesetaraan dan rasa sama-sama hormat saat berlaku di tengah-tengah perhatian atas KUHP dan perselisihan nikel.

Beskal menuntut Roy Suryo dengan hukuman penjara satu tahun enam bulan dalam sidang kasus meme patung Buddha serupa Jokowi.

Presiden Jokowi, kata Mahfud Md, tidak mempersoalkan orang yang mengkritik dan mengejek performanya.

Presiden Jokowi inginkan dua hal ihwal kerja sama ASEAN dan Uni Eropa, di tengah-tengah tegang jalinan Indonesia dengan block benua biru atas perselisihan nikel.